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会 議 録 

事 項 名 令和５年度 第４回 合志市介護保険事業計画等策定委員会 

日 時 令和６年１月３０日(火) １５：００～１５：３０ 

場 所 合志市役所 ２階 大会議室（中） 作 成 者 堤 伸人 

出 席 委 員 

信岡 幸彦（委員長）  水上 次雄（副委員長）  

  藍       合志 祐一       下  寛二 

池松 余里子     松岡 博        中川 和子 

 田中 裕子      関  祐子       城島 秀子 

森  凉子      吉井 道子       合志 拓也 

氏森 美穂      野﨑 智美       村山 善  

大塚 俊朗      溝口 寛子 

(計19名) 

欠 席 委 員 １名（千々岩 俊之） 

事 務 局 

健康福祉部            部長   岩田 建一 

高齢者支援課           課長   坂井 晴代 

    同課           課長補佐 石見 隆 

    同課 介護保険班     課長補佐 木場田 可織 

    同課 介護保険班     主幹   堤  伸人 

    同課 包括支援センター班  課長補佐 田中 景子 

    同課 包括支援センター班  主幹   矢幡 茜 

㈱くまもと健康支援研究所          村中 亜佳 

 

 

１．開 会 

 

２．委員長あいさつ 

（委員長よりあいさつ） 

 

３．議題 

事務局 

では早速、議事に入ります。 

議長は、介護保険事業計画等策定委員会要綱 5 条第 2 項の規定により、委員長にな

ります 

 

⑴  第９期高齢者福祉計画及び介護保険事業計画（素案）について 

⑵  パブリックコメント及び県意見照会について 

 議長 

それでは、審議に入らせていただきます。議題１『第９期高齢者福祉計画及び介護

保険事業計画（素案）について』と議題２『パブリックコメントおよび県意見照会に

ついて』関連性がありますので、一括して事務局から説明をお願いします。 

 

（事務局より説明） 

 

  質疑） 

委員 
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この会議と直接関係はないが、先日家族が退院しました。要介護 1 で認知症があ

り、退院時に病院のリハビリ担当者と施設のケアマネが来られ引き継ぎがありまし

た。週 2 回ほどデイサービス行ってもらいたいが、本人が行こうとはしません。 

計画では、在宅で介護した場合は紙オムツなど支給されるということですが、でき

ることなら、在宅で介護した方が市としてはいいのでしょうか。施設側としては来て

ほしいということなのでしょう。目指す姿で「家族介護者を経済的に支援すること

で、在宅でできるだけ長く生活ができるように支援します。」ということは、できる

だけ家でみてくださいということでしょうか。施設からすると「どうぞおいでくださ

い」とおっしゃります。 

市としては「これがこうですよ」と、答えは出ないと思いますが、1 週間介護して

みて、昼間もですが、夜も 2 回 3 回と起こされ、大変だなとつくづく感じています。 

 

委員 

男性の方がなかなか施設に入らないとよく聞きます。在宅で見た方がいいのかなと

も思いますが、実際在宅でみるのは、認知症があるととても大変で、奥さんの方が倒

れて、という方がいらっしゃいます。 

経済的なことなどあるんでしょうが、やっぱりお互いが末永くその生命を維持する

ためには、施設に入ることも検討が必要かと思います。特に男性でそんなに入りたが

らない方が多いというのは、女性よりも男性の方が組織の中で仕事をされていた方が

多いので「何で幼稚園みたいなところに行かれるか」という思いがあって、とても難

しいんじゃないかなと思います。 

 

 議長 

ほかに質問はありませんか。では、以上で議題の(1)(2)について終了します。委員

会の意見としては「第９期高齢者福祉計画及び介護保険事業計画の素案」について、

承認してよろしいでしょうか。 

 

委員 

異議なし 

 

 議長 

ありがとうございました。 

それではそのように市長へ報告いただくように事務局へお願いいたします。 

他になければこれで審議を終了いたします。ありがとうございました。 

 

 

４．閉会 


